

hémorrhagie ; et aujourd'hui c'est une inflammation sub-aiguë et une suppuration abondante suivie d'une fièvre d'un caractère typhoïde qui, pendant plusieurs mois, menacent les jours de la malade.

Lorsqu'on se rappelle d'ailleurs qu'une simple incision de l'hymen, dans les cas de rétention des menstrues, due à l'imperforation de cette membrane n'est pas sans présenter de dangers, l'on doit concevoir facilement le risque qu'il y a en opérant dans un cas tel que celui dont je viens de vous entretenir.

En terminant, je vous conseillerais messieurs de ne jamais entreprendre une opération de cette gravité sans représenter à la malade toute l'étendue du danger auquel elle s'expose.

NECROLOGIES.

Un des hommes qui honoraient le plus la profession médicale vient de lui être enlevé ; M. le professeur Tardieu a succombé, le 11 janvier dernier, à la maladie dont il était atteint depuis quelques jours. M. le docteur Ambroise Tardieu, membre de l'Institut et professeur à la Faculté de médecine de Paris, était né à Paris, le 10 mars 1818 ; il était fils d'un graveur-géographe et fit ses études au collège Charlemagne. Il fut reçu docteur en 1843, puis fut successivement médecin en chef de l'hôpital Lariboisière, membre du comité de consultation et d'hygiène publique, expert près la cour d'appel de Paris, suppléant et ensuite professeur du cours de médecine légale à la Faculté, et doyen de la Faculté de médecine. M. Tardieu était Commandeur de la Légion d'Honneur. On a de lui un grand nombre d'ouvrages de médecine. Sur la Médecine Légale il nous a laissé : " Etude médico-légale et clinique sur l'empoisonnement." " Etude médico-légale sur l'avortement." " Etude médico-légale sur l'infanticide." " Etude médico-légale sur la pendaison, la strangulation."